



12月

歩み続ける中川小の子どもたち



八潮市立中川小学校

校長 日暮 恭明

師走に入りました。師走は、何かと忙しいものです。今年一年の締めくくりとして、まとめをしたり、大掃除をしたり、新しい年に向けて準備をしたりして、週末などはその対応や取り組みであつという間に時間が過ぎてしまうことが多いのかもしれません。

さて、この一年を振り返ってみましょう。特に、四月からの今年度は、新しい学年・学級で、いろいろなこと

に頑張ってきました。体力テスト、校外学習、硬筆、ぴかぴか大掃除、林間学校、修学旅行、書初めなどの他にも、各クラスや各自、更には、各家庭においても目標に向けて頑張ったことがたくさんあったことでしょう。みなさんの取り組みを見ていると、中川小学校の全ての児童が自分の目標に向けて頑張っていました。その当日だけでなく、その当日のための練習や準備などにも熱心に取り組んでいる姿をたくさん見せてもらいました。当日に向けた取り組みは成果を導き、その成果は次に向けた大きなステップになり、次の取り組みで経験を生かそうとする姿が見られました。

歴史を築いてきた人たちは、このような言葉を残しています。

- ・もうこれで満足だという時は、すなわち衰える時である。 渋沢栄一
- ・失敗したところでやめてしまうから失敗になる。成功するところまで続ければそれは成功になる。 松下幸之助
- ・成功は99%の失敗に支えられた1%である。 本田宗一郎
- ・何度も何度も失敗した。それが成功の理由だ。 マイケル ジョーダン

いろいろな場面で、頑張っている児童の姿がみられた1・2学期でした。しかし、これで歩みを止めてはいけません。次の場面に向けて、さらに頑張れる中川小の子どもでいて欲しいです。上手にできた時の自分を思い出して、もっと頑張ってみましょう。先生にほめられた時のことを思い出して、もう一度挑戦してみましょう。あの時はできなかつたけれど、友だちからの温かい言葉を受けて一緒に頑張ってみましょう。何度もできなかつたけれど、先生や友だちを信じて再挑戦してみましょう。結果を残した先人たちは、目標を見失うことなく頑張ることで次の光が見えてきたそうです。また、たくさんの失敗を繰り返しても自分に負けずに頑張り続けることで輝く光を探し当てたそうです。

一年の締めくくりとなる12月。うまくいった時のことを生かした取り組みに挑戦してみてください。うまくいかなかったと戸惑わず、頑張り続けてください。自分を責めず、決してあきらめないでぶつかってみてください。そのような歩み続ける中川小の子どもの姿を見せてください。中川小の先生たちは、歩み続けるみなさんを全力で応援し続けます。

令和7年度

12月 行事予定



全校児童	285人	1-1 21人	1-2 20人
2-1 23人	2-2 23人	3-1 24人	3-2 24人
4-1 24人	4-2 25人	5-1 22人	5-2 23人
6-1 35人	たんぽぽ 5人	つくし1 8人	つくし2 8人

日	曜	予定	昼活動	日	曜	予定	昼活動
1	月	食に関する授業 (3-1)、通学班会議・一斉下校	全校集会	16	火	個人面談、5時間日課	表彰集会
2	火	校内持久走大会	持久走表彰	17	水		
3	水	食に関する授業 (3-2)	児童集会	18	木	4時間日課	おはなし会 (1年生)
4	木	持久走大会予備日、代表委員会	フッ化物洗口	19	金		書きぞめ展示期間
5	金	3年生 NIE 授業	中小タイム	20	土	土曜広場	
6	土			21	日		
7	日			22	月	4時間日課、書きぞめ展示期間、給食最終日	
8	月	個人面談 5時間日課	赤い羽根募金	なかよしアンケート	23	火	書きぞめ展示期間、短縮4時間日課
9	火		赤い羽根募金、なかよし学習発表会	防災訓練準備	24	水	第2学期終業式、短縮3時間日課
10	水		校内書きぞめ会	習タイム (国語)			
11	木			フッ化物洗口			
12	金			習タイム (国語)			
13	土	学校家庭地域合同防災訓練		8	木	第3学期始業式、短縮3時間日課	
14	日			9	金	短縮3時間日課、通学班会議・一斉下校	
15	月	振替休業日					

12月の生活目標

きれいな
学校にします



12月の保健目標

教室の空気を
きれいにします



おしゃせ

○学校家庭地域合同防災訓練

・添付資料をご確認ください

○個人面談(希望制)

・12/8(月)～12/16(火)

○その他

・12/2(火) 校内持久走大会 ※カード忘れにご注意ください

・12/19(金)～23(火) 16:00～16:30 書きぞめ作品展示(各教室前)
※12/20(土)、21(日)を除く

11月の
中小っ子



実りの秋
12月のまとめにむけ
た学習がそれぞれの学年で進め
られています



青少年の主張大会

6年生の児童1名が学校
代表で参加しました。「特
別なわたし」をタイトルとし
た主張は本当にすばらし
く、会場中が感動に包ま
れました。



秋季運動会

天候不良で延期になってしましましたが、1人1人が輝くす
ばらしい運動会になりました。たくさんの応援や片付けのご協
力ありがとうございました。とても感動しました。



修学旅行～鎌倉・箱根方面～

待ちに待った修学旅行。仲間と共に、様々な体験をし、たく
さんの楽しい思い出をつくりました。2日間を通して、友達との
絆をさらに深めることができました。

